



きんさん
燐々

前期後半の始まりです。目標を持ち、一歩一歩…

【校長講話より】

39日間の夏休みが終わり、今日から前期後半が始まりました。大きな事故の報告などもなく、元気に登校する皆さんに会えて、とてもうれしく思いました。夏休み中は、充実した生活を送ることができましたか。夏休みに入る前に、何か一つチャレンジをしてもらいたいとお話をしましたが、何かにチャレンジすることができますか。今日から前期後半です。前期後半は1ヶ月半くらいしかありません。この短い期間でやり遂げたい目標を立て、その目標達成のために、一歩一歩進んでいってほしいと思います。

さて、夏休み中に記録的な大雨が降り、県内でも被害に遭われたところがあります。皆さんの家やご家族は大丈夫でしたか。今後も、大雨、雷、台風、熱中症、交通事故など心配なことがいくつもあります。皆さんには、これまでも日頃から自分の命を守る行動をするように、安全な生活が送れるように考えて行動することなどをお話してきました。いのちはひとつです。自分のいのち、友だちのいのちを大切に生活してほしいと思います。

次に、あいさつについてです。前期前半のあいさつですが、多くの人が気持ちの良いあいさつができます。しかし、残念ながら武北小450人の子どもたちみんなではありません。前期後半は、450人全員が気持ちの良いあいさつができるようになることを願っています。朝の「おはようございます。」の気持ちの良いあいさつで一日をスタートしていきましょう。明日から、全員で実行していきましょう。

最後に、今週は今日を含めて3日学校に来ればお休みです。夏休み中に少し生活リズムが乱れてしまった人もいると思います。今週は、しっかりと生活リズムをつくり、来週からの学校生活に備えましょう。バランスよく食べ、しっかりと睡眠をとり、適度に運動をして元気に登校しましょう。



新しい給食室での給食調理が始まりました！

前期後半が始まり、8月28日（木）から、新しい給食室での調理が始まりました。最初の献立は、「牛乳、マーボー丼、かいそうサラダ」でした。給食の先生方は、夏休み中に前の給食室から道具を移し、調理のシュミレーションをしたり、調理器具の試運転をしたりと、子どもたちにこれまで同様に安全な給食を提供できるように準備を進めてこられました。

給食の先生方が安全に、栄養のバランスを考えて、おいしく作ってくださる給食に感謝をしながら給食をいただきたいと思います。

今後の主な予定

8月27日（水）

前期後半開始日（給食なし）

9月 9日（火）

水俣に学ぶ肥後っ子教室（5年生）

8月30日（土）～ 陽光とかがやくみらいっ子週間

9月19日（金）

給食なし3時間授業